



DOMINGO MUNDIAL DE LAS MISIONES

Corazones ardientes, pies en camino

"¿No ardía nuestro corazón mientras nos hablaba en el camino y nos explicaba las Escrituras?" Lucas 24:13

Tema de este año: "Corazones encendidos, pies en marcha"

El Papa Francisco nos invita a encender nuestros corazones con fe y a poner nuestra fe en acción, sirviendo a la misión de Dios con alegría, entusiasmo e incansable dedicación.

"Corazones fervientes"

Como cristianos, estamos llamados a avivar el fuego del amor de Cristo en nuestros corazones. Nuestra fe ardiente alimenta nuestras acciones, inspirándonos a servir a los demás en nuestra vida diaria.

"Pies en camino"

El Papa Francisco nos alienta a no solo sentir la fe, sino a actuar en función de ella. Es nuestra misión movernos, servir y difundir las Buenas Nuevas, llevando el amor y la paz de Dios a todos Sus hijos.

¿Qué es el Domingo Mundial de las Misiones?

El Domingo Mundial de las Misiones es una celebración global anual dentro de la Iglesia Católica, observada eclesial penúltimo domingo de octubre. Este día especial está dedicado al apoyo del trabajo misionero de la Iglesia a través de la oración y los sacrificios.

Cómo participar:

Oraciones: Ora por el éxito de los esfuerzos misioneros de la Iglesia, sacerdotes misioneros, religiosos y religiosas, y laicos. Y también ora por las personas atendidas por ellos en Asia, África, América Latina, las Islas del Pacífico y algunas regiones de Europa.

¿Por qué lo celebramos?

Establecido por el Papa Pío XI en 1926, el Domingo Mundial de las Misiones es una oportunidad para que cada comunidad en el mundo exprese solidaridad con nuestros hermanos y hermanas que viven en territorios misioneros. La colecta apoya las diócesis misioneras en Asia, África, las Islas del Pacífico y partes de América Latina y Europa.

Donaciones: Tu apoyo ayuda a financiar actividades misioneras tales como: -
Formación de futuros sacerdotes y religiosos
-Apoyo a religiosas
-Formación de catequistas
-Financiación de clínicas para enfermos
-Hogares para niños huérfanos